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Механизм защита общественных отношений от противоправных посягательств включает различные элементы. 

Использование тех или иных инструментов зависит от множества факторов и определяется государством с учетом 

социальных, экономических, политических условий. Административная преюдиция не является общеприменяемым 

инструментом уголовной политики, однако в современной России уголовные составы с административной преюдицией 

получили широкое распространение, в том числе в сфере охраны собственности. Специфичность административной 

преюдиции требует осмысления данного феномена и выявления сложностей в квалификации соответствующих составов.
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The mechanism for protecting public relations from unlawful attacks includes various elements. The use of instruments depends 

on many factors and is determined by the State. Administrative precedence is not a generally applicable instrument of criminal 

policy. In modern Russia, criminal compositions with administrative precedence have become widespread, including in the field 

of property protection. The specificity of the administrative prelude requires a reflection of this phenomenon and the identification 

of difficulties in the qualification of the relevant compositions.
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